
第300回例会　4月21日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:富田清志　■点鐘:髙木一浩　■ロータリーソング:夢のみずうみ
■ゲスト:静岡第7分区ガバナー補佐・長峰寛様,ガバナー補佐事務局・小畑邦夫
様,ガバナー補佐事務局・藤原徹様

１９日・日曜日に地区協議会が山梨県の甲府市で開
催されました。次年度の地区方針や目標が発表され
、いよいよ次年度が始まるんだなと実感しました。
往復のバスの中も挨拶することもなく静かに参加し
て来ました。まだ今年度も２ヶ月ちょっと残ってい
ますので、ご協力をよろしくお願いいたします。（
会長あいさつ続く） 

２００９年４月１９日　甲府にて地区協議会が開催
されました。ご参加頂いた方々、お疲れ様でした。
◆配布物＝会員手帳記述内容変更通知（記入用紙）
次年度の会員手帳の作成準備の為、記入内容に変更
有る方は４月３０日迄に、事務局へ変更通知をご提
出下さい。◆２．第１０回理事会のご案内本日、例
会終了後、第１０回理事会が開催されます。ご参集
下さい。 

（会長あいさつ続き）みなさん「
ボー」という言葉を最近目に耳に
したことありませんか？そうです
オバマ大統領のところのファース
トドッグの名前です。犬種はポル
トガル・ウォータードッグだそう
です。文字通り水中救助犬として
現在でも活躍している犬だそうで
す。水中と言えば、先週は浜松市
総合水泳場｢トビオ｣で全日本水泳
選手権が開催されました。日本新
記録が、２０個も出る大盛況ぶり
に古橋広之進さんの満足そうな笑
みが新聞に載っていたことを思い
出しました。（ガバナー挨拶は裏
面） 

坂井氏＝最近出席率が悪いという
話しを良く聞きます。例会をもっ
と面白い魅力的なものにしようと
いう話しも良くでます。面白いか
面白くないか非常に難しいですけ
れど、われわれ自身が、もっとロ
ータリーに対する目標だとか、何
を求めるのか？ということがある
んじゃないかなと思います。その
ところがないと、せっかくのロー
タリーが単なる親睦団体になって
しまうと思います。ロータリーに
対して何を求めていくのか、それ
は我々自身の中に在るのではない
かと思います。

                                                      

長峰ガバナー補佐が訪問

91名中56名61.54%
前々回修正出席率76.92%

今日は２６２０地区第７分区の長
峰ガバナー補佐と藤原事務局長、
小畑幹事をお迎えしての公式訪問
です。 

稲野清治；新幹線の都合で早退。
RFIDソリューションEXPOの案内
をメールボックスに配布。5/13～
5/15東京ビックサイトです。期間
中はおりますので時間の許す方は
お出かけ下さい。
滝浪實；先週4/14浜松RCで『浜
松市の医療体制について』卓話を
させて頂きました。初めての事で
緊張しましたが、浜松RCのメンバ
ーから5件のスマイルを10名の方
から応援を頂きました。
福地三則；ゲームで覚える英単語
8000が完成し発売します。Libby
　Joseph　Matthew さんのフォー
シーズンズ外語学院の先生の声が
入ってます。
河村正隆；日曜日の地区協議会は
風邪で行けなくて申し訳ありませ
ん。体調管理が出来ていなくて恥
ずかしい限りです。落語会のお知
らせをメールボックスに配布しま
したので、宜しくお願いします。 

秋山雅弘；4月4日生、田渕邦彦；
4月12日生、河村正隆；4月30日
生



ロータリー情報部会
「長峰ガバナー補佐訪問」

第分区ガバナー補佐　長峰　寛
ガバナー補佐として年間4回の各クラブ訪問を実施するよう要請を受けております。本日はその4回目のク
ラブ訪問として、おじゃまいたしました。
ロータリーは年度前の助走が早く次年度の穴水ガバナー補佐エレクトの活動はすでに2月から始まっている
ようです。私は任期をまだ2ヶ月を残しており振り返るにはまだ早いかもしれませんが、第七分区としては
G.S.E.の受け入れ、I.Mの開催などその他皆様のお力添えを得て無難に消化してきたつもりでおります。これ
まのご協力に感謝申し上げます。
スタート時にはよく牧田ガバナーより第七分区は2620地区最大の分区であり会員数も多く 、良きリーダー
浜松クラブさんを中心として纏まっており力強さを感じ羨ましい限りです。まさに西高東低の感ありです
と言われました。
だが昨今　西部地区はあれだけ高位を保っていた有効求人倍率も全国平均を下回るような状況で経済環境
は目を覆うものがあります。早く以前の活況を取り戻したいものです。
この影響を受けてか会員増強も侭ならず4月号のガバナー月信よると第七分区は通算増16名、通算減14名
、増員2名で、各クラブ純増1名、合計8名には不足しています。　11月のG.S.E.メンバー歓迎会時点では七
分区は8名増で辛うじて目標をクリアしているとガバナーに報告することができ喜ばれたのですがその後は
経済環境が激変し現在に至っております。どうか残り2ヶ月、頑張っていただき目標達成をお願いいたしま
す。
先日「RI意義ある業績賞」の選考会があり、6クラブがエントリー、藤枝クラブが選ばれました。残念なが
ら第七分区は私の注意力の足りなさもあってエントリーすることが出来ませんでした。申し訳ありません
でした。該当するクラブ活動があると思います。次年度以降いずれかのクラブが受賞されるよう願ってお
ります。
　2008－2009年度会長賞の申込書がお手許にあると思いますが是非取得出来るよう頑張って下さい。「今
年度の課題は子供の死亡率を低下させる奉仕プロジエクトを地元レベルまたは国際レベルで行った」かど
うかとありますが　該当するものは見当たりません。「会員純増1名を達成した」　で受賞資格が得られる
と思います。申請をお願いいたします。
6月には静岡第七分区　会長・幹事会　現、次期の会長・幹事引継ぎ会を予定いたしております。私は昨年
の新旧引継ぎ会は腰椎の圧迫骨折で入院しており、スタートから躓き大変ご心配とご迷惑をお掛けいたし
ました。会長・幹事会で討議されることを望ましいという議題がありましたら提出をお願いいたします。
残り2ヶ月となりましたが「終わり良ければ全て良し」となりますよう願っております。一年間、ありがと
うございました。
                                                                                                                                                                  


